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本报讯 1月11日，高新区党工委书
记、管委会主任王新亭前往石佛办事处
召开贾鲁河综合治理工程西流湖段推进
会。西流湖成湖工程指挥部负责人、石
佛办事处、枫杨办事处主要负责人参会
并就西流湖段工作开展、困难及计划进
行了汇报和讨论。

会议指出：一要背水一战，痛下决心
完成贾鲁河综治工程工作任务。按照时
间节点尽快推进剩余附属物清理、管线迁
改和土石方清运等工作。整个贾鲁河综
治工程方案谋划要于法周严，于事有效。

二要坚持“一把尺子量到底”，把好政策
关，下功夫制订方案，做好这把尺子怎么
量、量哪里的问题。三要规划工作体系，
加强督查力度。按照攻坚作战标准严格
要求，排出任务书、时间表、路线图，成湖
工程指挥部、各级各部门、办事处齐头并
进，主要负责人到一线坐镇指挥，具体问
题具体分析，责任明确到人，建立督查工
作队伍，用督查推进工作高质量落实。四
要加强各级各部门、办事处相互协调与沟
通，统筹工程施工。推进工程计划、招投标、
土石方外运等各项工作。记者 孙庆辉

巩固全区风清气正的政治生态

高新区举行2019年“双节”廉政谈话会

区党工委委员、纪工委书记孟溯繁
主持谈话会。区党工委、人大工委、管委
会班子成员，区各内设机构、各办事处、
各中心、各园区管理岗全体人员，市直派
出机构主要负责人、纪委书记或纪检组
长参加会议。

据悉，在2019年春节即将来临之际，
高新区召开这次廉政谈话会，主要目的是
牢牢把握新时代党的建设总要求，以谈心
谈话的形式，督促各级领导干部严格自律、
担当有为，巩固全区上下风清气正的政治
生态。与会人员集体观看了《迟到的忏
悔——郑州市人力资源和社会保障局原党组
书记、局长戴春枝违法犯罪警示录》警示片。

王新亭指出，这次会议既是党工委
履行全面从严治党主体责任的具体体
现，也是贯彻落实全市廉政谈话会精神
的实际行动，是廉政谈心谈话会，也是警
示教育会。全区各级干部要牢牢把握新
时代党的建设总要求，以案为鉴、警钟长
鸣，持续营造学的氛围、严的氛围、干的
氛围，巩固好全区上下风清气正、干事创
业的良好政治生态。

就如何做到“忠诚干净担当”，王新亭
提出几点要求。

一是以政治建设为统领，坚决贯彻
落实党中央各项决策部署。全区党组织
和广大党员干部要把对党绝对忠诚作为
首要政治原则来坚持，作为首要政治品
质来锻造。要紧跟中央步伐，把思想行
动统一到党中央对形势的科学判断上

来。中央政治局在研究部署 2019年党
风廉政建设和反腐败工作时指出，反腐
败斗争取得压倒性胜利，全面从严治党
取得重大成果，但反腐败斗争形势依然
严峻复杂，全面从严治党依然任重道远。

二是以规范言行为出发点，自觉接
受监督约束。对党员领导干部而言，党
的纪律规矩既是“紧箍咒”，也是“护身
符”。从违纪到违法是一个从量变到质
变的过程，党员干部“破法”者，无不从
“破纪”开始。全区领导干部要将铁的纪
律转化为日常习惯和自觉遵循。全面从
严治党，既惩治了腐败分子，也保护了忠
诚干净担当的干部，更激发和凝聚了干
部干事创业的精气神儿。

三是以纯洁交往为基本要求，着力
构建“亲清”新型政商关系。良好的政商
关系是营造优良政治生态的重要土壤，
是经济社会持续健康发展的重要保障。
领导干部要有甘为孺子牛、当好勤务员
的境界，增强服务意识，依法依规帮助企
业解决发展中的问题。以实际行动营造
亲商、安商、富商的良好环境。

王新亭强调，春节即将来临，节日是
人民群众看党风政风的关键时期，全区
各级领导干部要始终坚持严字当头、全
面从严、一严到底，推动管党治党取得更
大成果，以党的建设高质量推动经济发
展高质量，为建设千亿级世界一流高科
技园区、为国家自主创新示范区建设做
出新的更大的贡献！

王新亭带队赴京考察多家名企名校、科研所

为高新区寻找更多高新伙伴

高新区召开贾鲁河综治工程西流湖段推进会

背水一战 全面治理好贾鲁河

本报讯 近日，高新区举
行2019年“双节”廉政谈话
会。高新区党工委书记、管
委会主任王新亭出席会议并
讲话。记者 孙庆辉 文/图

本报讯 1月8日~9日，高新区党工委书记、管委会主任王新亭带
队赴北京考察，先后走访了中国数码港科技有限公司、中国地质大学、
国信优易数据有限公司、中交一公局集团有限公司、中国科学院大学
等6家单位，高新区开放创新领导小组副组长兼办公室主任郑彦松及
投资促进中心相关负责人陪同考察。记者 孙庆辉 文/图

1月8日，王新亭带队赴中国数码港
科技有限公司考察。中国数码港科技有
限公司董事长王英明等人接待了考察组
一行，双方进行了深入座谈。王英明介
绍了中国数码港科技有限公司大型数据
中心业务及围绕大数据产业开发的产业

园项目，着重提到在浙江省的上市公司
孵化产业园及厦门市依托电子信息产业
的软件园相关情况。王新亭表示，希望
中国数码港科技有限公司参与到郑州高
新区的智慧城市建设中，同时期盼未来
双方在智能化领域有深入合作。

第一站：中国数码港科技有限公司

1月9日上午，王新亭赴北京考察中
国地质大学（北京）。中国地质大学（北
京）副校长万力等人接待了考察组一
行。万力对考察组的来访表示热烈欢
迎，并带领考察组参观了地质大学校史馆
及珠宝学院。双方围绕中欧前沿材料创
新研究院项目进行了讨论。地质大学相
关负责人对研究院的组织架构、运营模
式、运营结构进行了说明，并阐述了研究

院未来“实现世界科技前沿，成为经济主
战场，满足国家重大需求”的定位和目
标。王新亭介绍了郑州高新区的发展历
程、发展状况、产业优势以及高新区“聚
焦智慧产业，建设智慧社会”的主攻方向
和 2025年实现千亿级世界一流高科技
园区的奋斗目标，就共同建设研究院的
合作路径及合作方式等问题提出了具体
意见。

第二站：中国地质大学

第三站：国信优易数据有限公司
1月9日上午，王新亭赴国信优易数

据有限公司拜访。国信优易数据有限公
司首席执行官王亚松向考察组一行介绍了
优易数据近期拓展的业务情况。王新亭表

示，优易数据的业务与郑州高新区有广
泛的合作空间，希望未来双方能继续加
强对接，深度挖掘合作内容，不断开拓合
作领域。

第四站：中交一公局集团有限公司
1月9日下午，王新亭赴中交一公局

集团有限公司参观。中交一公局集团有
限公司投资事业部副总经理刘飞及科特
勒咨询集团中国区总裁曹虎接待了考察
组一行，双方进行了深入座谈。中交一
公局介绍了公司在建设领域的施工能力，
包括在城市基础设施、路桥、岛礁及施工
装备领域所取得的成就。中交一公局业

务涵盖量大、产业整合能力强，希望未来
能为高新区的发展提供服务，并且提出了
未来的合作路径。王新亭介绍了郑州市
建设方面的政策法规与高新区未来在基
础设施建设领域的规划，明确了科技金融
岛的目标定位，并希望未来能够统筹协
作，同时建议产业招商与基础建设同步实
施，提前搭建团队，加快实施进度。

第五站：中国科学院大学
1月9日下午，王新亭赴中国科学院

大学考察。中国科学院大学教务部部
长、资源与环境学院副院长张元勋等人
接待了考察组一行，双方进行了深入座
谈。张元勋向考察组介绍了中国科学院
大学的发展历程、科研能力以及先进的

教学水平。中国科学院大学在智慧城市
建设以及人工智能领域都取得了一定成
绩。王新亭建议，应明确合作主体、确定
合作层级，未来在产业合作的基础上，希
望中国科学院大学能够整合优势资源，
将项目做成战略性高地。

第六站：中科院电工研究所
1月9日下午，王新亭赴中科院电工

研究所考察。中科院电工研究所副所长
韩立等人接待了考察组一行。韩立带领
考察组参观了电工研究所展览馆，并进
行了深入沟通。韩立表示尽快促进项目
落地，未来拟在太阳能、沼气等可再生能
源领域进行合作。王新亭建议，未来高
新区与电工所可在氢能源及无人驾驶领
域深度挖掘，寻找合作契机，同时希望电
工所项目以轻资产形式先行落地。


